

La coalition arabe intensifie ses bombardements au Yémen



Sanaa, 5 juin (RHC)- La coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite a intensifié ses bombardements au Yémen au cours des dernières heures.

La nuit dernière, des avions de chasse ont attaqué la base navale du port d'Hudeïda, qui est contrôlée par les milices houthies d'Ansar Allah et par les troupes loyales à l'ancien président Ali Abdullah Saleh.

Des quartiers du sud d'Aden, la deuxième plus grande ville du pays, ont également été visés par l'aviation de la coalition qui essaye de protéger les positions des partisans du président Abd Rabo Mansour Hadi, qui s'est réfugié en Arabie Saoudite au début de l'année.

Des porte-parole du Comité Révolutionnaire mis en place par les Houthis suite à la démission d'Abd Rabo Mansour Hadi, ont signalé 12 frappes aériennes au cours de la nuit et ils ont assuré que le palais présidentiel a été touché.

Au moins 40 civils ont été tués et davantage ont été blessés au cours de ces nouvelles attaques lancées par l'Arabie Saoudite, le Bahreïn, les Émirats Arabes Unis, le Koweït, le Qatar, l'Égypte, la Jordanie, le Soudan, le Maroc et la Malaisie.



Radio Habana Cuba